

viernes 23 de junio de 2017

Araceli Campillos, ganadora de la XXIX Edición del Concurso de Cante Flamenco Juan Casillas de Antequera

La cantaora lucentina Araceli Campillos se proclamaba en la noche de este sábado 17 de junio vencedora de la vigésimo novena edición del "Concurso de Cante Flamenco Juan Casillas", certamen organizado anualmente por el Área de Cultura y Festejos del Ayuntamiento de Antequera y cuya final se celebró en el patio del Palacio de Nájera, sede del Museo de la Ciudad de Antequera.



El primer teniente de alcalde José Ramón Carmona y la concejal Teresa Molina presidieron la entrega de premios que además de Araceli Campillos (premiada con 2.500 euros más actuación en la Noche Flamenca de Santa María), tuvo como protagonistas a la otra finalista del concurso, Josefina Colmenero (1.700 euros y actuación en la Noche Flamenca de Cartaojal), así como a los respectivos ganadores de los premios especiales al Mejor Cantor Joven Menor de 23 años, José Muñoz Espinar, y el Premio a la Mejor Malagueña de la Trini, que también ha ido a parar a manos de la ganadora del certamen, Araceli Campillos.

